

# Am Lehrstuhl für Dienstleistungsmanagement (Department Wirtschaftswissenschaften) werden studentische Hilfskräfte (m/w/d) gesucht.



**Einstellung**  
Ab sofort



**Stundenumfang**  
Nach Vereinbarung

Der Lehrstuhl für Dienstleistungsmanagement sucht Studierende (m/w/d) zur Unterstützung in Forschungs- und Praxisprojekten sowie bei der Vorbereitung von Lehrveranstaltungen (Stundenumfang nach Vereinbarung, normalerweise zwischen 20 und 50 Stunden pro Monat. Wir richten uns aber nach Ihnen).

Aktuell suchen wir insbesondere Studierende zur Unterstützung in Mobilitätsprojekten (bspw.: ReTraSON und MIAMy). Eine Übersicht über laufende Projekte finden Sie hier:  
<https://bit.ly/dlm-forschung>

## Was wir Ihnen bieten:

- Entwicklung von Geschäftsmodellen im Bereich innovativer Mobilitätsangebote, Transformation der Mobilitätsbranche
- Einen interessanten Nebenjob mit Bezug zum Studium
- Anwendung Ihres erlernten Wissens an spannenden Praxisprojekten
- Einblicke in die Forschungs- und Lehrarbeiten des Lehrstuhls
- Flexible Arbeitszeiten in Einklang mit Ihrem Studium
- Zugang zu Forschungsinfrastruktur

## Das sollten Sie mitbringen:

- Interesse an den Themenschwerpunkten des Lehrstuhls und wissenschaftliches Arbeiten
- Kenntnisse über wirtschaftswissenschaftliche Zusammenhänge
- Eine zuverlässige, selbständige und sorgfältige Arbeitsweise
- Interesse an einer langfristigen studienbegleitenden Tätigkeit

## Einstellungsvoraussetzungen:

Immatrikulation an einer Universität oder Fachhochschule

## Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Wir freuen uns auf Bewerber\*innen aller Nationalitäten. Gleichzeitig begrüßen wir das Interesse schwerbehinderter Menschen und bevorzugen deren Bewerbungen bei gleicher Eignung. Bitte weisen Sie bereits bei der Bewerbung darauf hin und fügen Sie einen Nachweis bei. Ferner arbeiten wir basierend auf dem Niedersächsischen Gleichberechtigungsgesetz (NGG) an der Erfüllung des Gleichstellungsauftrages und sind bestrebt, in allen Bereichen und Positionen eine Unterrepräsentanz i. S. des NGG abzubauen.

Bitte schicken Sie Ihre Bewerbung (Lebenslauf, I-Bescheinigung) per Mail an [j.gremmel@tu-braunschweig.de](mailto:j.gremmel@tu-braunschweig.de).

# The Chair of Service Management (Department of Economics) is looking for student assistants (m/f/d).



**Hiring  
Immediately**



**Hours  
by agreement**

The Chair of Service Management is looking for students (m/f/d) to assist in research and practical projects as well as in the preparation of courses (hours by arrangement, usually between 20 and 50 hours per month. However, we will be guided by you).

Currently we are especially looking for students to support mobility projects (e.g.: ReTraSON and MIAMy). An overview of current projects can be found here: <https://bit.ly/dlm-forschung>.

## **What we offer:**

- Development of business models in the field of innovative mobility offers, transformation of the mobility industry.
- An interesting part-time job related to your studies
- Application of your acquired knowledge in exciting practical projects
- Insights into the research and teaching work of the chair
- Flexible working hours in accordance with your studies
- Access to research infrastructure

## **What you should bring with you:**

- Interest in the main topics of the chair and scientific working skills
- Knowledge of economic contexts
- A reliable, independent and careful way of working
- Interest in a long-term study-related activity

## **Recruitment requirements :**

Enrollment at a university or university of applied sciences

## **We welcome your application!**

We welcome applicants of all nationalities. At the same time, we welcome the interest of severely disabled persons and give preference to their applications in the case of equal suitability. Please indicate this in your application and enclose proof of your disability. Furthermore, based on the Lower Saxony Equal Opportunity Act (NGG), we are working to fulfill the equality mandate and are striving to reduce underrepresentation as defined by the NGG in all areas and positions.

Please send your application (CV, I-certificate) by mail to [j.gremmel@tu-braunschweig.de](mailto:j.gremmel@tu-braunschweig.de).